



Eine Information für die Feuerwehr Bad Rappenau:

Im Namen des Gemeinderates, der Stadtverwaltung sowie aller Mitbürgerinnen und Mitbürger möchten wir uns auf diesem Weg bei den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Bad Rappenau mit allen Abteilungen für die im Jahr 2014 geleistete Dienst- und Einsatzbereitschaft bedanken. Gleichzeitig möchten wir in diesen Dank auch die Familien der Feuerwehrangehörigen mit einbeziehen, denn ohne die familiäre Unterstützung wäre diese ehrenamtliche Arbeit nicht zu leisten. Allen Mitgliedern der Feuerwehr mit Ihren Familien ein ruhiges und friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in neue Jahr.



Oberbürgermeister

Hans Heribert Blättgen

Kommandant

Felix Mann